



Se ha inaugurado hoy y estará abierta al público un mes

## La Confederación Hidrográfica del Ebro participa en la exposición “Érase una vez un río” del Centro Comercial Aragonia (Zaragoza)

- El Organismo ha cedido todo el material que compone la muestra organizada por Aragonia y que se puede visitar en este Centro Comercial de Zaragoza a partir de hoy, hasta el próximo 9 de julio

**09 jun. 2011-** La Confederación Hidrográfica del Ebro participa en la exposición “Érase una vez un río” que se inaugura hoy, 9 de junio, en el Centro Comercial Aragonia de Zaragoza y que estará abierta al público durante un mes. Para ello, el Organismo ha cedido todo el material que integra la muestra: tres maquetas, reproducciones de máquinas hidráulicas, dos áreas expositivas y el conjunto constituido por buzo y máquina para respirar de finales del siglo XIX.

“Érase una vez un río” incluye las maquetas de la Fuente de los 72 caños de Alcañiz, de la Fuente de los Incrédulos de Zaragoza y de la Cuenca del Ebro, esta última realizada en 1908; un área expositiva sobre los distintos peces que se encuentran en la Cuenca; reproducciones en madera de máquinas hidráulicas; un espacio dedicado al agua, ingeniería hidráulica y fotografía en los orígenes de la Confederación Hidrográfica del Ebro y el buzo y máquina de respirar que se empleaba para reparaciones del Canal Imperial.

La muestra ocupa unos 115 m<sup>2</sup> expositivos repartidos en varios espacios entre el sótano 1 y la planta calle del Centro Comercial Aragonia y se podrá visitar de lunes a sábado hasta el día 9 de julio.